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  第１９５７回  令和１年 ７月 ３日（水） 

本 ⽇ の ⾏ 事  会 ⻑ ・ 幹 事 基 本 ⽅ 針
 

御挨拶      

                      2019-2020

年度和田良一会長 

会長テーマ「ひだまりロータリー」 

 

名誉ある郡上長良川ロータリークラブの第 42 期会長に推され

ました私であります。71歳、ちょっとボケと痴呆も始まっており

ますが、皆様のご協力を得て、明るく楽しく、精一杯務めさせて

頂きますのでよろしくお願いします。 

国際ロータリー会長のマローニーさんの解説の中にある、家族、仕事、ロータリーのバランスを

考え、我がクラブの会員は大きな家族であると考えています。せっかく入会しても、しばらく籍を

置いているだけで退会してしまうことがないよう、たまに来ても一人ぼっちにならないように気を

配ることで、温かい陽だまりロータリーを作りたいと思います。 

家族を大切にし、自分の職業に誇りを持ち、メンバー同士、絆を深める中、楽しく勉強になる例

会を作り、また、増強に力を入れて純増 2名を達成するよう、全員で協力し合い、そして地域の青

少年とかかわりを持って奉仕をしていけたら、未来 50 周年に向けての着実な基になるような 1 年

間にしたいと思いますので、ご協力よろしくお願い致します。 
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第１９５６回例会 

会長挨拶                          2018－19 年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。とうとう最終例会となりました。今日は朝１０時から４時半近くまで、運転安全管理社

交集会があり、車を５台以上所持していたり、１１人乗り以上のマイクロバスを所持している方が１年

に一度の勉強会があり、行って参りました。私は平成１４年から言っており、今日で１７回目でした。

今回めでたく島崎君が部会長に就任されました。今日は大会の挨拶をされました。とても落ち着いてと

ても良い話をされました。さすがロータリアンだなと思いながら閉会の言葉もされました。島崎君のお

父さんが前々回くらい前の会長をされており、私が入った頃はいつも挨拶をされておりました。今日島

崎君が話をしている姿を見て、お父さんとよく似てきたと感じました。 

私は会長の時間を任期の中で、いかに話をさせていただくかを一番重点にしてきたつもりでしたが、

中々思ったことが話せなくて、後から反省する日々でした。こういう機会を与えていただいたことは私

にとって貴重な時間でした。今年は４０周年記念式典という大きな事業がありましたが、会員全員が団

結して達成感と喜びを味わうことができました。色々な事を経験しますと、年齢も性別も職業も性格も

全く違う人が集まるグループは中々ありません。郡上長良川ロータリークラブはそれぞれが切磋琢磨し、

成長する良い見本になるようなクラブだとこの１年を見て思いました。私はこのクラブに在籍させてい

ただいて良かったと思っております。無事に和田会長にバトンタッチしてバッジを渡すとこが出来ます。



来期も頑張りますので、皆さん１年間ありがとうございました。 

各表彰   

＊会長賞 幹事 畑中知昭君、40 周年実行委員長 羽土洋司君、記念事業委員長 石徹白秀也君、 

     記念式典委員長 岩谷典生君 

＊ニコＢＯＸ表彰 和田良一君、藤代昇君、山口里美君、三島勲君、佐藤備子君、寺田正実君 

＊皆出席賞 大村太郎君、寺田澄男君、藤代昇君、和田良一君、羽土洋司君、岩谷典生君、原義明君 

      美谷添里恵子君、畑中知昭君、島崎秀樹君、山口里美君 

 

バッジ交換 現会長から次期会長へ  現幹事から次期幹事へ   皆出席の皆さん 

 

呉君挨拶           ニコＢＯＸ投函賞          会長賞             

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 山田 敦君 

美谷添里恵子君 皆様 1年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

畑中君 1 年間ありがとうございました。 

羽土君 皆さん、1年間本当にご苦労様でした。ありがとうございました。来期もまた、ロータリーを

楽しみましょう。 

和田良一君 岩出君から連絡があり、和良のホタルを娘、孫と一緒に観てきました。行くだけの価値が

ある素晴らしい蛍見学でした。 

藤代君 いよいよ最終例会です。美谷添会長、畑中幹事、1年間御苦労様でした。次期会長、和田さん、

次期幹事島崎さん、頑張ってください。期待をしています。 

同文 和田智博君、清水君、鷲見君、山田君、島崎君、原君、寺田正実君、石徹白君、岩谷君、小島君 

岩谷君、美谷添生君、三島昭君  

佐藤君 入会して 3年経ちました。ありがとうございました。 

寺田澄男君 美谷添会長、畑中幹事、1年間本当に御苦労様でした。会員の皆さんも 40 周年が立派に遂

行でき、思い出に残る 1年になったことと思います。1年間ありがとうございました。 

三島勲君 美谷添会長さん、畑中幹事さん、40 周年記念式典はじめ、楽しい企画をしていただき、あり

がとうございました。また今夜は最終例会、さんたべーるを利用していただきありがとうございます。 

松森君 1 年間お疲れ様でした。ＳＡＡ委員の皆さんありがとうございました。 

山口君 美谷添会長、畑中幹事、1年間御苦労様でした。和良のホタル見に行こうかな！ 

井俣君 1 年間ありがとうございました。今日は出席出来て良かったです。 

大村君 早いもので、今期も終わりました。会長幹事、役員の皆様、ご苦労様でした。今期も色々あり

ました。感謝です。                 (本日 24,000 円 累計 927,410 円)  

次回例会予定               

７月１０日 ガバナー補佐訪問        ７月１８日 ガバナー公式訪問（例会日変更） 

７月１３日 財団研修セミナー        ７月２７日 クラブリーダー研修会 

出席報告                             出席委員会 山口里美

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1955 回 ３５名 ２９名 ５名 １名 85.7％ 

第 1956 回 ３５名 ２５名 １０名  71.43％ 


